

Presidente de Colombia alerta sobre acciones contra congresistas



Bogotá, 29 may (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, alertó este lunes sobre un golpe blando contra el Pacto Histórico en el Congreso.

«A propósito se han dado cuenta que le están quitando los votos de los congresistas del Pacto Histórico suspendiéndolos con órdenes administrativas? Es decir, están cambiando de facto la representación política en el Congreso que el pueblo eligió», señaló el jefe de Estado en su perfil de la red social Twitter.

Acotó que a la coalición le quitaron «la presidencia del Congreso y ahora sus votos. Es el golpe blando».

Hace cerca de un mes, el Consejo de Estado anuló la elección del senador Roy Barreras, presidente del Congreso, por doble militancia.

Según el alto tribunal, Barreras incumplió su deber constitucional de renunciar a su curul 12 meses antes de la fecha límite para inscribirse en las elecciones en el periodo 2022-2026, donde fue elegido por el

Pacto Histórico.

Barreras aseguró que seguirá sirviendo al proceso de cambios en el país, impulsado por el actual gobierno y pidió a la oposición a no sabotear las reformas.

También, el Consejo de Estado dejó en firme la suspensión del senador del Pacto Histórico César Pachón, quien comenzó su carrera política en la lucha campesina después de estudiar una demanda por doble militancia.

La doble militancia en el ordenamiento jurídico colombiano tiene su génesis en el Acto Legislativo 01 de 2003, que modificó el artículo 107 de la Constitución Política, al prever que en ningún caso se permitirá a los ciudadanos pertenecer simultáneamente a más de un partido o movimiento político con personería jurídica. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/324079-presidente-de-colombia-alerta-sobre-acciones-contra-congresistas>



Radio Habana Cuba